
Alla C.A. del Presidente del Consiglio Comunale 

Gianluca Giossi; 

Alla C.A del Sindaco 

Stefania Bonaldi; 

Alla C.A. dell’Assessore ai Lavori Pubblici 

Fabio Bergamaschi 

 

 

 
Il sottoscritto consigliere comunale Manuel Draghetti presenta la seguente interrogazione, con la 
richiesta di inserirla all’odg del prossimo Consiglio Comunale: 

 
"SEMAFORO DI VIA STAZIONE: QUALCHE CHIARIMENTO" 

 
PREMESSO CHE: 
 
- i semafori presenti all’incrocio di viale Santa Maria, nella zona adiacente al parcheggio di piazzale 
Martiri di Nassirya, sono oggetto di parecchie lamentele da parte dei cittadini che transitano in 
quella zona; 
- non si ha la percezione che i tempi di attesa dovuti ad alcuni di quei semafori siano conformi agli 
standard; 

 
SI CHIEDE: 
 
- se esiste la consapevolezza da parte dell’Amministrazione sul problema sopra esposto; 
- se è presente qualche malfunzionamento negli impianti semaforici citato; 
- quali azioni sono state messe in campo dall’Amministrazione per risolvere il problema; 
- se i sensori per lo scatto di quei semafori rispettano gli standard previsti; 
- se è intenzione dell’Amministrazione, prima della realizzazione del tanto sperato sottopassaggio, 
porre rimedio a questa problematica, regolando e rivedendo il sistema dei sensori dei semafori 
presenti a quell’incrocio. 

 
Crema, lì 3 novembre 2018 

       

      Il Consigliere Comunale del "MoVimento 5 Stelle" 

Manuel Draghetti 
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